

# KABAR TERBARU

## Laksanakan Upacara Perdana, Komandan Kodim 0720/Rembang Bacakan Amanat Kasad

Agung widodo - [REMBANG.KABARTERBARU.CO.ID](http://REMBANG.KABARTERBARU.CO.ID)

Jan 18, 2022 - 14:17



*Komandan Kodim 0720/Rembang Letkol Kav Donan Wahyu Sejati, S.Sos Pimpin Pelaksanaan Upacara Bendera Pertama Kali diawal Tahun 2022 Dengan Bacakan Amanat Kasad*

REMBANG- Komandan Kodim 0720/Rembang Letkol Kav Donan Wahyu Sejati, S.Sos pimpin pelaksanaan Upacara Bendera Pertama Kali diawal Tahun 2022,

yang biasanya diselenggarakan secara rutin tanggal 17 setiap bulannya, akan tetapi selama hampir dua tahun hal itu ditiadakan sebagai akibat dari Pandemi Covid-19. Pada Hari Selasa, (17/02/2021).

Upacara diawal tahun 2022 tersebut diikuti oleh seluruh Prajurit maupun PNS Kodim 0720/Rembang merupakan kebijakan dari Komando Atas dalam mengembalikan tradisi-tradisi keprajuritan serta jati diri seorang Prajurit.



Melalui amanat Kepala Staf Angkatan Darat (Kasad) Jenderal TNI Dudung Abdurachman, S.E., M.M., Dandim mengucapkan terimakasih dan mengapresiasi atas kerja keras serta dedikasi yang telah ditunjukkan oleh seluruh Prajurit maupun PNS Angkatan Darat sepanjang tahun 2021.

"Berbagai tugas seperti pengamanan perbatasan, penanggulangan bencana alam, penanganan Covid-19, termasuk tugas-tugas perbantuan lainnya telah menjadi bukti nyata pengabdian kita kepada bangsa dan negara" ucap Dandim membacakan amanat Kasad.

" Meski banyak prestasi yang berhasil ditorehkan TNI AD tahun lalu, namun demikian masih terdapat kekurangan yang harus diperbaiki," imbuhnya.

Melalui amanatnya Kasad juga menekankan agar terus meningkatkan Keimanan dan Ketaqwaan kepada Tuhan YME sebagai landasan Moral dalam melaksanakan tugas, Mengimplementasikan Santi Aji dimanapun berada dan selalu hadir ditengah - tengah kesulitan masyarakat guna senantiasa menjadi solusi. Melakukan tindakan - tindakan yang dapat menumbuhkan kesejahteraan rakyat dan kecintaan rakyat kepada TNI AD.

Kepada para Komandan Satuan, Kasad juga berpesan agar menjadi pemimpin yang hebat sebab " Pemimpin yang hebat pasti dicintai anak buahnya, akan tetapi lebih hebat bila seorang pemimpin juga mencintai anak buahnya".

"Sekecil apapun kebaikan yang kamu lakukan, akan menjadi riak - riak yang tidak berujung. Sebaliknya sekecil apapun keburukan yang kamu lakukan akan

menjadi keburukan - keburukan berikutnya, jadi teruslah berbuat kebaikan dimanapun berada," tegasnya.

Editor : JIS Agung w